



Tlatelolco, Ciudad de México a 7 de octubre de 2024

A la sociedad sinaloense
A la comunidad universitaria de la UAS
A las y los universitarios de México

La Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) es una de las universidades públicas más importantes del país, que se ha venido consolidando y se ha convertido en un factor de desarrollo científico y tecnológico de la entidad, así como en importante elemento para lograr la paz social y el crecimiento de la región.

Desde 2023, la UAS se ha visto involucrada en una serie de litigios locales y federales, llegando al extremo de sufrir abiertas violaciones a lo estipulado en la Ley General de Educación Superior por parte de los poderes del estado de Sinaloa. Esta situación, que se ha prolongado desde ese año, pone en riesgo la estabilidad académica y administrativa de la universidad.

Ante tal situación, la UAS ha llamado a un paro indefinido de labores, a partir de este lunes 7 de octubre de 2024, con el respaldo del Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Sinaloa.

La UDUALC manifiesta la necesidad urgente de establecer un diálogo respetuoso, que privilegie la legalidad y el respeto irrestricto a la autonomía universitaria, y hace un llamado a apoyar a las y los universitarios de la UAS en este momento crítico.

Unión de Universidades de América Latina y el Caribe

Centro Cultural Universitario Tlatelolco

Ricardo Flores Magón No. 1 - piso 9, Col. Nonoalco Tlatelolco, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, 06995

Tel. +52 (55) 5117 2818 ext. 49762 www.udualc.org